

Un bureau d'écoute ouvre au sein de la Clinique urologique Nantes Atlantis

Il permet d'établir le contact entre les patients de la Clinique Urologique Nantes Atlantis actuellement suivis pour un cancer de la prostate et d'anciens malades et bénévoles ayant été soignés pour des pathologies équivalentes.

Depuis ce mois d'avril 2023, l'Association de Patients porteurs d'un Cancer Localisé de la Prostate (APCLP) dispose d'un bureau d'accueil au sein de la Clinique Urologique Nantes Atlantis (Saint-Herblain). En collaboration avec l'équipe médicale, cette association régionale apporte un soutien moral aux patients concernés, avant, pendant et après le traitement. Avec ce bureau, il s'agit d'établir le contact entre les patients de la Clinique Urologique Nantes Atlantis actuellement suivis pour un cancer localisé de la prostate et d'anciens malades, bénévoles de l'association, ayant été soignés pour des pathologies équivalentes. En témoignant de leur situation personnelle, les bénévoles sont à même de reconforter les personnes qui s'adressent à eux, tout en soulageant leurs inquiétudes, et ce quelle que soit l'étape dans leur parcours de santé.



Le bureau a ouvert en avril à la clinique de Saint-Herblain.

Le bureau a ouvert en avril à la clinique de Saint-Herblain.

Photo d'archives PO

par Presse Océan

